
 

ASSOCIATION LES AMIS DU BOIS SAINT LOUIS ET DU VAL D’OR 
18 rue des Lilas – 44700 ORVAULT 

Contact : amisduboissaintlouis@gmail.fr 

 02 40 25 32 24 ou 06 67 67 50 17 

 

 

 

PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 
22 JANVIER 2013 : 

  
 

Personnes présentes :  
 

Geoffrey BLOYET, Isabelle PLANEL, Nadine GONTIER, Anne-Marie DUMOUX, Brigitte ORGEBIN, 

Ludivine ROY, Nathalie HUBERT, Claude-Lydie SAVORET, Nicole VILLANUEVA, Morgane MOLAC, 

Maryvonne LANTA, Christiane NEGREL, Marie-Noëlle RIOU, Françoise CHAIGNEAU, Monique PROQUIN, 

Maryline AOUSTIN, Monique CHARPENTIER, Amandine BLOYET, Claude GUILLEMOTO, Jacques 

GUILLEMOTO, Jean-Yves PROQUIN, Cindy GARNIER, Elise BLOYET, Lionel AUDION, Monique LE 

MAUFF 

 

 

Excusées :  
 

Mairie : Monsieur PARPAILLON (Maire d'Orvault), M. ARDOUIN,  

Mme PLUMEJEAU (élue de quartier)  

Georges GAYRARD, Alain JARNET, Gladys LECURIEUX-LAFAYETTE 

 

Parmi les personnes présentes, 25 ont la possibilité de voter en sachant qu’il y a une voix par adhérent. 
 

 

La séance est ouverte à 20H45, par le Président sortant, Geoffrey BLOYET. 
 

 

Ordre du jour :  
 

1- Mot du président / Rapport moral 

2- Rapport financier 

3- Montant de la cotisation et de la participation aux ateliers pour 2013-2014 

4- Programme des activités 2013-2014 

5- Présentation du budget prévisionnel 

6- Approbation / désapprobation de la gestion de l'association 

7- Élection des nouveaux membres du conseil d’administration (vote) 

 
 

 

 
 

mailto:amisduboissaintlouis@gmail.fr


 

1- Mot du président / Rapport moral :  
  
« Bonsoir à tous  

 

Tout d’abord, et puisqu’il est encore temps, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année : 

qu’elle apporte joie, bonheur et santé à vous et vos proches.  

 

Ce soir est aussi l’occasion pour l’équipe de faire le bilan de cette 6
ème

 année d’existence pour l’association.  

En 2008, au lancement des Amis du Bois Saint Louis et du Val d’Or, l’association proposait 3 ateliers : l’art 

créatif, l’informatique et le sport ; ainsi que 3 animations : la chasse aux œufs de Pâques, la fête des voisins et la 

fête des châtaignes.  

 

Aujourd’hui, la palette des activités s’est étendue avec 2 ateliers informatique (Georges Gayrard et Alain Jarnet), 

un atelier couture et arts créatifs (Nathalie Hubert), un atelier origami et un atelier qi gong.  

Lors de l’assemblée générale 2012, nous vous annoncions le développement de certains ateliers et c’est chose 

faite. Nous avons maintenant 2 cours de qi gong par semaine, auxquels s’additionnent un cours de tai ji chuan et 

2 cours de yoga (enfants et adultes). Les animations aussi se sont étoffées avec la soirée crêpes et jeux de société 

ainsi que la bourse aux vêtements.  

 

L’association se fait connaitre de plus en plus sur le quartier et aux alentours. Les animations sont devenues un 

lieu de rencontres et d’intégration sur le quartier pour les habitants du Bois Saint Louis et du Val d’Or. C’est un 

lieu où l’intergénérationnel, valeur chère aux Amis du Bois Saint Louis et du Val d’Or est très présent.  

En cette année 2013, nous allons essayer de continuer à faire vivre le quartier en mettant en lumière les activités 

lancées l’an passé. Nous pensons également à proposer un cours de qi gong à l’attention des séniors pour 

répondre à une demande des orvaltais. 

 

Je terminerai cette prise de parole en remerciant la Mairie et nos Elus de quartier, Mireille Plumejeau et Patrick 

Briatre pour leur soutien logistique et financier et notamment l’obtention de locaux supplémentaires en 2012. Je 

remercie également le conseil d’administration les responsables d’ateliers et les bénévoles pour leur engagement 

tout au long de l’année. Je n’oublie pas non plus de remercier les associations orvaltaises (collectif cholière,…) 

qui leur soutien humain et matériel sur nos fêtes ainsi que tous les adhérents et participants à nos ateliers et 

animations car c’est grâce à vous que l’association perdure.  

Bonne soirée à tous, » 

 

 

2- Rapport d’activités : (annexes 1 et 2) 

 

  A- Les ateliers 

 

 Ateliers informatique : 
 

Cette année deux ateliers informatique, toujours animé par Georges GAYRARD et Alain JARNET, sont 

proposés aux adhérents. Afin de mieux répondre à la demande des personnes intéressées par cet atelier, un 

programme au trimestre a été mis en place.  

 

Chaque mardi après midi, des groupes d'environ 5 personnes se retrouvent pour apprendre à manipuler l'outil 

informatique ou se perfectionner dans l'utilisation de l'ordinateur.  
 

 Couture : présentation par Nathalie HUBERT  

Cette année l'activité est proposée en alternance avec un atelier d'arts créatifs. En fonction de la semaine, un 

groupe de 4 à 5 personnes se retrouvent pour effectuer des petits travaux de couture (petits points, customisation, 

de la création de vêtements à partir d'un patron) ou de l'art créatif (serviettage, création de décoration de Noël, 

…).  

Cette modification de l'activité qui permet de créer un niveau rythme, semble convenir tant à l'animatrice qu'aux 

adhérents à cet atelier.   



 

 Qi Quong : présentation par Anne-Marie DUMOUX 

 

Cet atelier de relaxation asiatique a lieu sur deux créneaux horaires : le lundi soir pour les confirmés (2 à 3 ans 

de pratique) et le mercredi soir pour les débutants. Cette année les cours se déroulent à la Salle du Parc au 

château de la Gobinière dans des locaux prêtés gracieusement par la Mairie.  

La fréquentation est assidue : un groupe d'une quinzaine de personnes sur le cours des confirmés ; et un effectif 

d'une vingtaine de participants sur le groupe des débutants.  

Sur le groupe des débutants, Anne-Marie relève trois profils différents : des jeunes d'une vingtaine d'année, des 

adultes actifs et des séniors de 80 ans. Cette grande différence d'âge est difficile à gérer car les attentes ne sont 

pas les mêmes selon les âges. C'est pourquoi, pour mieux répondre aux attentes de chacun, Anne-Marie propose 

la création d'un troisième cours à la rentrée 2013, destinés aux séniors. Cette plage horaire sera plus tournée vers 

de la gymnastique douce, et aura lieu selon la disponibilité de la salle, le lundi ou le mercredi en fin d'après midi.  

Cette année, Anne-Marie DUMOUX continue de poursuivre sa formation professionnelle dans l'institut Lu Dong 

Ming à Paris. Comme cela avait été convenu à l'assemblée générale de l'an passé, cette formation est prise en 

charge depuis la rentrée de septembre 2012 par l'association. En échange de cela, Anne-Marie ne cesse de 

développer son atelier pour partager ces connaissances en s'adaptant au mieux aux besoins des adhérents.  

 

 Tai Ji Chuan : présentation par Monique LE MAUFF 
 
Monique a rejoint l'équipe à la rentrée 2012, elle propose chaque semaine un cours de tai ji chuan, art martial 

asiatique, lors duquel les adhérents travaillent l'énergie en développant notamment l'énergie intérieure grâce à 

différents enchainements.  

 

A la rentrée de septembre 2013, Monique proposera un cours destiné aux avancés en plus du cours débutants. En 

échange de quoi, l'association prendra en charge une partie de ses frais de formation.  

 

 Yoga: présentation par Françoise CHAIGNEAU 

 
Françoise a rejoint l'équipe à la rentrée 2012, elle propose chaque semaine deux cours de yoga : un pour les 

enfants et un pour les adultes.  

 

Le cours de yoga enfants a lieu dans les locaux de l'association, avec 3 enfants âgés de 8 à 10 ans. Cette activité 

de détente leur permet de travailler sur la concentration et d'apprendre à se détendre. Malheureusement, les 

parents de ces enfants ont prévenus Françoise que les enfants arrêtent l'activité à partir de janvier 2013, car ils 

sont extérieurs à la commune et que cela pose des problèmes de déplacement.  

 

Le cours de yoga adultes a lieu quant à lieu dans une salle du centre associatif du Petit Chantilly, prêté par la 

Mairie. Lors de cette heure, Françoise enseigne à une dizaine de personnes des cours de yoga traditionnel, avec 

un travail autour de la respiration. Chaque séance se termine par une dizaine de minutes de détente et de 

relaxation.  

 

Pour l'année prochaine, Françoise espère que le cours destiné aux enfants attirera plus de participants. Le cours 

de yoga adultes sera maintenu comme cette année.  

 
 

 Origami : Gladys LECURIEUX-LAFAYETTE 

 

Depuis 4 ans, cette activité de pliage de papier selon la tradition asiatique est proposée au sein de l'association. 

Ce cours, animé une fois par mois dans les locaux de l'association par Gladys LECURIEUX-LAFAYETTE, 

regroupe entre 4 et 6 participants de tout âge et de tous niveaux. 

 

Marie-Noëlle RIOU, participante à l'activité, précise que chacun plie selon ses envies et que les personnes 

échangent des techniques ou des modèles entre elles. C'est un moment de détente durant lequel tous se retrouvent 

avec plaisir selon leur disponibilité.  

 

 



 

 Théâtre : Claude-Lydie SAVORET 

 
Alors que l'en dernier cet atelier avait séduit 4 personnes d'âges différents, cette année cette activité n'a pas 

d'adhérents. Il y a beaucoup d'associations théâtrales sur la commune et contrairement à elles, l'association des 

Amis du Bois Saint Louis n'est pas en mesure de proposer de conclure l'année par une grande représentation.  

 

Il se peut que cette activité ne réponde pas à une réelle demande, c'est pourquoi, la formule sera retravaillée pour 

la rentrée de septembre.  

 

 
Amandine BLOYET a ensuite pris la parole pour indiqué que tous les animateurs de l'association sont 

bénévoles. Elle a étalement précisé que les professeurs des activités bien être sont titulaires de formation 

qualifiante et qu'ils continuent de recevoir les enseignements de leurs maîtres chaque année lors de formation.  

 

Elle a ensuite commenté le diaporama, concernant la fréquentation des ateliers et l'utilisation du local de 

l'association.  (cf. annexes 1,2 et 3) 

 

Cette année l'association compte parmi ses adhérents 69% d'Orvaltais, 17% de Nantais et 4% de personnes 

venant de d'autres communes.  

 

Lors des inscriptions, la priorité avait été donnée aux personnes habitants Orvault, compte tenu que les locaux 

sont mis à disposition par la municipalité qui est également le principal financeur grâce aux subventions. 
 
  B- Les animations 

Geoffrey BLOYET, vice président sortant, a présenté les animations qui se sont déroulées cette année :  

   1- Sur le quartier :  

 4 février 2012 : Soirée crêpes et jeux de société 

 8 avril 2012 : Chasse aux œufs de Pâques 

 13 mai 2012 : Vide-greniers 

 23 juin 2012 : Karaoké de la fête de la musique 

 23 septembre 2012 : Bourse aux vêtements et pique-nique des voisins 

 13 octobre 2012 : Fête des châtaignes 

 

 

   2- Près de chez nous :  
 

 les 7 et 8 juillet 2012 : Les Estivales – Cholière 

 le 8 septembre : Forum des associations – Complexe de la Cholière 

 les 7,8,9 décembre : Téléthon 

 

 

3 - Rapport financier :  
 
Cindy GARNIER, la trésorière sortante, procède à la présentation du bilan financier (cf. annexes 3). 
 

 Approbation du rapport financier 2012-2013 :  

 

VOTE : L’assemblée est-elle d’accord avec le rapport financier qui vient d’être présenté ? 

 

POUR : 25 

CONTRE : 0 

ABSTENTION : 0 

 

Le rapport financier a donc été adopté à l’unanimité. 



 

4- Montant de la cotisation et de la participation aux ateliers pour 2013- 2014 :  

Le conseil d'administration propose de maintenir le montant de la cotisation à 15€ l'année pour chaque famille 

orvaltaise et à 20 € pour toute famille extérieure à la commune. Il est également proposé de maintenir la gratuité 

pour les responsables d'ateliers 

 Montant de la cotisation pour l’année 2011-2012:   
 

 15 € par famille orvaltaise  

 20 € par famille non orvaltaise  

 gratuite pour tous les responsables d'ateliers 

  

VOTE : L’assemblée est-elle d’accord avec le montant de la cotisation proposé ? 

 

POUR : 25 

CONTRE : 0 

ABSTENTION :  

 

Le montant de la cotisation a donc été adopté à l'unanimité. 

 

                                             

 Participation annuelle aux activités qi-gong, yoga, tai ji chuan :  
 

Orvaltais Non Orvaltais 

30,00 € 40,00 € 

 

 

 Participation annuelle à l'activité informatique :  
 

Orvaltais Non Orvaltais 

30,00 € 40,00 € 

 

 

VOTE : L’assemblée est-elle d’accord avec le montant de la participation proposé pour les activités qi 

gong, yoga, tai ji chuan et informatique ? 

 

POUR : 25 

CONTRE : 0 

ABSTENTION : 0 

 

Le montant de la participation financière a donc été adopté à l'unanimité. 
 
 

5- Programme des activités  2013 – 2014 : 

 

 A- Les ateliers :  
 

Maintient des ateliers actuels. 

Proposition d'ajouter un créneau supplémentaire pour le qi gong destiné aux séniors (sous réserve de 

disponibilité de la salle du parc).  

 

 B- Les Animations sur le quartier :  

 

Soirée crêpes et jeux de société                 le 2 février 2013 (reportée au 9 février) 

Chasse aux œufs                            le 31 mars 2013 

Vide grenier                                      le 12 mai 2013 

Bourse aux vêtements et pique-nique des voisins                        septembre 2013(date à arrêter). 

Fête des châtaignes                                   octobre 2013 (date à arrêter). 



 

 6- Budget prévisionnel : 
 

Cindy GARNIER, trésorière sortante, présente le budget prévisionnel (annexe 4) 

 

 Approbation du budget prévisionnel 2013-2014 :  

 

VOTE : L’assemblée est-elle d’accord avec le budget prévisionnel qui vient d’être présenté ? 

 

POUR : 25 

CONTRE : 0 

ABSTENTION : 0 

 

Le budget prévisionnel a donc été adopté à l’unanimité.  
 
 9- Election des membres du Conseil d'Administration : 
 

 Membres sortants : 
 

Geoffrey Bloyet, Président 

Claude-Lydie Savoret, Vice-présidente 

Amandine Bloyet, Secrétaire 

Cindy Garnier, Trésorière 

Nathalie Hubert, Responsable de l'atelier couture 

Elise Bloyet, Membre 

Ludivine Roy, Membre 

Lionel Audion, Membre 

 

 Se présentent pour entrer dans le Conseil d'Administration : 
 

Geoffrey Bloyet 

Amandine Bloyet 

Cindy Garnier 

Nathalie Hubert  

Maryline Aoustin 

Ludivine Roy 

Claude-Lydie Savoret  

Elise Bloyet 

Anne-Marie Dumoux 

Nicole Villanueva 
 

 
 Election des nouveaux membres du Conseil d'Administration :  

 

Les personnes présentes ayant la possibilité de voter n'ont pas souhaité de vote à bulletin secret. 

 

VOTE : Est ce que quelqu'un s'oppose à l'entrée dans le Conseil d'Administration d'un candidat ? 

 

OUI : 0 

NON : 25 

ABSTENTION : 0 

 

Les candidats sont élus à l’unanimité. 
 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h45. 

 

La soirée s’est clôturée autour d'un verre de l'amitié et de galettes des rois offerts par l'association. 
 



 

LA PRESIDENCE             LE SECRETARIAT       LA TRESORERIE 


